



Mi Universidad



Mi Universidad

Universidad del sureste medicina humana

Docente: monica

Parcial: 4to parcial

Materia: salud publica I

**Tema: cuadro comparativo sustancias de
psicoactivas de mayor consumo en México y sus
efectos físicos**

Alumna: Marvin López Roblero

Grado: 1

grupo: A

Sustancia psicoactiva	Efectos físicos	Efectos emocionales
alcohol	El alcohol provoca la alteración del control motor, produce la mala pronunciación al hablar, reacciones lentas y pérdida del equilibrio.	el pensamiento y el juicio son afectados por una intoxicación del alcohol
tabaco	Intoxicación crónica, inflamación, tos, Fumar aumenta hasta 54 veces la probabilidad de presentar Diabetes y hasta 90 veces el riesgo de presentar cáncer de pulmón, aumenta el riesgo de infartos al corazón, daño en las arterias y aumento en el riesgo de infarto cerebral, se relaciona con el cáncer de tráquea, bronquios, pulmón y casi todos los cánceres en el hombre, En los hombres causa disfunción eréctil.	El tabaco puede provocar euforia o tranquilidad
marihuana	Afecta a nuestro cerebro, corazón, pulmones, sistema endocrino,	Relajación, euforia, ansiedad, Miedo, desconfianza y pánico
tranquilizantes	Disminución de la velocidad cerebral, mareos, vértigos, debilidad muscular.	Dependencia emocional, sensación de calma, ansiedad, estrés.
opioides	Estreñimiento, náuseas, somnolencia, limitación en las habilidades motoras, problemas para vaciar la vejiga, depresión respiratoria	Memoria, pensamiento y juicio
cocaína	temblores, vértigo, espasmos musculares, paranoia, corazón, enfermedades neurológicas como accidentes cerebrovasculares, convulsiones	Afecta la capacidad de una persona de reconocer los pensamientos negativos como la ira y tristeza
metanfetamina	Debilidad o daño cardíaco porque aumenta la presión arterial y la frecuencia cardíaca, pérdida de apetito	Nerviosismo, demasiada excitación, enojados o asustados
crack	Náuseas, vómitos, trastornos de los hábitos del sueño,	Euforia, ataques de pánico, insomnio, paranoia

	convulsiones ataques y muerte repentina	
éxtasis	Hipertensión, fallo cardiaco, náuseas, escalofríos, sudoración, muerte ocasionada por sobredosis	Daño en la atención, concentración, memoria, ansiedad, depresión, paranoia
inhalables	Náuseas, sangrado nasal, desarrollan problemas hepáticos, pulmonares y renales, pierden su sentido auditivo y olfato, arritmias, fallas cardiacas y EVC	ansiedad